

児童園だより

第 24、25 合併号 松本児童園

平成 31 年 3 月 30 日

外壁等改修工事

松本児童園も園舎を建ててから、随分長い時が経ちました。今まで子ども達を雨風から守ってくれていた園舎の外壁が老朽化により、剥離、変色していた為、改修工事を行いました。行った項目としては、バルコニーの防水工事、外壁の塗装工事です。大きな足場を組んで、約一ヶ月間工事をし、新しく綺麗なバルコニー、外壁が完成しました。外観が改修され、気持ち新たに頑張ろうという思いになります。

Before



After



今年度を振り返って

現在の松本児童園は、6つのユニットで編成されています。

各ユニットに今年度を振り返ってもらいました。

○ユニット2 A O

中高生の女子で構成するユニット2Aの児童は、毎日勉強や部活を頑張り、更には退所後の生活のために学校帰りにアルバイトをしている子もいます。

そんな日頃の子どもたちの頑張りをお認め楽しい思い出を作りたいということで、レクレーションを実施しました。

春はカラオケ、夏は筑北村でキャンプ、秋はレストランで食事、冬はラウンドワンへ行きました。

今年は2名の高校生が巣立ちます。1名は園芸の専門学校へ。もう1名は理美容の専門学校へ進学します。

夢を追いかけて、精一杯頑張ってもらいたいと思います。疲れたら、いつでも話をしに来てね！！



○ユニット1 A、1 B O

ユニット1はA・Bの2つのユニットに分かれており、生活や行事などもそれぞれで行なっています。

A・Bともに、高校生が多いので、ユニット全体での行事は予定が合わず行っていません。子ども達に希望を取り、小集団での食事外出や、カラオケ、ラウンドワン、ワカサギ釣り等に行き、それぞれが楽しめる行事を行いました。全員揃っての行事は難しくなり、少し寂しい気持ちもありますが、子ども達の笑顔が見られると職員も嬉しくなります。

☺ ユニット2B ☺

保育園2名・小学生3名・中学生1名 計6名のユニットです。



夏にはコテージ（通称 木のおうち 笑）を借りて、みんなでバーベキューをしたり花火をしたりしました。

冬には高速バスに乗って、東京の水族館に行ってきました。イルカショーとっても楽しかったよ



【ユニット3】

小学生5名と幼児1名の計6名からなるユニット3は、7月に安曇野市にある、ほりで一ゆ～四季の郷木漏れ陽のコテージへ1泊2日のレクレーションに行きました。周辺には子どもでも十分に遊べる川やウォーキングコースがあり、自然も豊かで昆虫採集を楽しみながら蛇や猿といった野生動物にも出会えました。

コテージではみんなで力を合わせてお好み焼きを作り、夜は温泉に入り、花火を楽しみました。

2日目は国営アルプスあづみの公園へ行きました。沢山の遊具で身体を動かし、ひまわり畑では「ひまわり迷路」でおおはしゃぎ、その頂上にある空中ブランコは迫力がありました。

2日間を通して日焼けした顔と虫かごに入った様々な昆虫が何よりの夏の思い出になりました。



グループホーム

中学生1名、小学生4名、幼児1名のメンバーから成るグループホームでは、1月に2泊3日で柵池高原スキー場へ出掛けました。3日間天候にも恵まれ、それぞれスキーやそり、雪遊びを楽しみました。



1日目 スキー場は初めての子どももあり、広いゲレンデに興奮し楽しく過ごしました。転んでも何度も挑戦し、1日でとても上達しました！

2日目 だいぶ滑れるようになり、難しいコースにも挑戦！雪だるまや雪玉を作ったり、そりも楽しくて何度も滑りました。

3日目 普段は見るできないたくさんの雪とお別れは寂しく、「楽しかったね！」「また来たいね！」と子どもたちからは嬉しい声を聞くことができました。

